
Relevé de décisions 

Réunion de bureau du COREVIH-Bretagne du lundi 13 juin 2022 
 

Présents : 
 

Luc de Saint- Martin Présent  

François Baptiste Drevillon Présent 

Gérald Guerdat Excusé 

Marianne Kaupe Présente 

Morgane Lavigne Absente 

Bruno Le Clézio Présent  

Eric Maniscalco Excusé 

Yves Poinsignon Démissionnaire 

Cédric Arvieux Présent 

Hadija Chanvril Présente 

Myriam Le Bot Présente 

 

Sujet Discussion Décision 
Validation du 
relevé de 
décision du 02 
mai 2022 

Pas de demande de correction  Texte adopté 
Mis en ligne site 
internet le 
14/06/2022 

Point semaine 
de santé 
sexuelle 

27 actions du 30 mai au 06 juin, tout public : intense pour une semaine (Beaucoup de mise en 
lien entre les acteurs et la population). 
2 marches des fiertés : St Brieuc (2500 personnes) et Rennes (5000 personnes) pour Rennes : le 
centre de dépistage a bien fonctionné : très intense) 
Elargissement de la santé sexuelle avec une projection de film le 15 juin sur le sujet des règles.  
Toutes les actions prévues dans le Morbihan n’ont pu être réalisées : arrêts maladies (bilan en 
cours) 
Des actions hors les murs : MJC / sauna / IUT / lieux de rencontre extérieurs… 
 
Pour info : SUMPPS rebaptisé SSE (Santé Service Etudiant) : Un projet de village santé est en 
cours d’organisation pour le campus de Vannes (voir ensuite pour le proposer à un niveau 
régional) pour la rentrée de septembre 2022.  
 
Budget 2022 : 
Commande avec le Roi de la capote de matériels de réduction de risques (préservatifs sans latex 
skin, gants, gels lubrifiant, digue dentaire) et des autotests VIH avec Biosynex. 
Budget pour le matériel RDR : 19 000€ sur une enveloppe de 40 000€ pour les SSS  
 
Projets pour les SSS 2023 en cours de réflexion avec les différentes structures, sur la base des 
actions 2022 : les acteurs sont déjà en route pour l’édition 2023 et très motivés. 
HC : revoir le nom de Semaine de Santé Sexuelle ? 
 
Cédric : Vu le délai court pour l’organisation de cette semaine de santé sexuelle 2022, nous 
pouvons être très satisfaits – elles sont été très positives, bravo ! 
 
Vous pouvez retrouver le tableau des actions ICI  
 
 

HC : une fiche 
bilan sera 
envoyée aux 
acteurs pour 
l’évaluation  

Interface 
éducation 
nationale : 
retour sur la 
rencontre avec 
Isabelle 
Chauvet-
Marchand 

Un rendez-vous a été fixé avec Mme Chauvet-Marchand suite à la problématique rencontrée 
lors des SSS 2021 avec la proviseure de Douarnenez (action annulée car elle ne souhaitait pas 
d’action du MPF qu’elle juge trop « militant » au sein de son établissement). 
Constat : différents problèmes sur plusieurs sujets avec cette proviseure, pas seulement en lien 
avec le thème de la santé sexuelle.  
2ème sujet abordé : réforme en cours « établissements promoteurs de santé » 

- Souhait d’intervenir lors de la prochaine plénière pour présenter leur organisation en 
terme de santé dans l’éducation nationale. 

Faire remonter 
l'info sur la 
chartre en cours 
d'élaboration 
lors de la 
réunion 
d'interface. 
 



- Intervention du COREVIH-Bretagne à venir se présenter lors de leur COPIL de septembre 
2022. 

 
Suggestion de mettre ce volet éducation nationale à l’ODJ de la plénière du 29 novembre 2022 
Echange avec la PMI 22 et le CD29 : il serait intéressant d'avoir un protocole d'intervention en 
établissement. 
Charte d'intervention en milieu scolaire en cours de travail dans le 56. 
 

Pour le COPIL 
de la rentrée : 
les membres du 
bureau peuvent 
faire remonter 
les thématiques 
pour présenter 
le COREVIH en 
santé sexuelle, 
ce que vous 
voulez mettre 
en avant ?  
 

Retour réunion 
Présidents & 
Vice-Présidents 
des COREVIH 

Informations importantes à retenir : 
 
Lettre de mission IGAS faite– en cours pour la prochaine feuille de route – Malgré un calendrier 
qui s’accélère, la date de rendu reste inchangée : octobre 2022  
 
Lettre, au nom des Présidents et Vice-présidents des COREVIH, envoyée à la DGS en appuyant 
fortement sur nos inquiétudes liées au finance/budget, aux RH (pas d’intervention sur ce sujet 
lors des journées thématiques de juin dernier) 
 
Loi « Ségur » FIR compensé – la DGS s’est engagée sur la compensation du Ségur mais ne s’est 
pas positionnée sur le montant. Une information a été faîte aux ARS et recevront prochainement 
le montant de cette compensation, effectuée sur 2022 et non rétroactive sur 2021.  
 
GIN qui devait initialement être organisé en juin est reporté en septembre : les dossiers discutés 
à la dernière réunion GIN n’ont pas suffisamment avancé. 
 

Cédric, 
transmission du 
CR dès 
réception  
 
Hadija a 
transmis le 1ère 

CR de la réunion 
du COPIL de la 
SNSS du 05 avril 

2022. fait 

IAS Montréal 
2022 

Hadija est invitée en tant que média (pas de frais d’inscription) avec la réalisation de portraits 
d’acteurs. 
 
Quels thèmes ou questions à aborder pour ces portraits ? (6/7 portraits à réaliser) :  

- Prise en charge pendant le COVID-19 ou l’impact du COVID sur les PEC : comment les 
autres pays ont vécu la crise sanitaire ?  

- PrEP et généralisation "extra hospitalière". PrEP injectable (pratiqué aux USA depuis 
mars 2022 – voir avec la Suisse, Australie, Belgique, Montréal : pays où le système de 
santé est proche de la France). 

- Population clé : travailleuses du sexe voir dans les milieux associatifs et proche du 
modèle de santé français. 

- Focus sur les pays à ressources limitées : l’arrivée du Dolutegravir en Afrique à faciliter 
la PEC et le suivi : quels sont les obstacles qui leur restent aujourd’hui ?  

- HSH et pays limitant les droits des HSH (Russie, Pologne, Musulmans…), comment 
atteindre les populations cibles, quelles problématiques ? les avancées ? les non-dits ?  
 

Hadija : déterminer les sujets que vous souhaitez aborder dans ces portraits, les transmettre 
rapidement pour prendre les rendez-vous en amont.  
 

 

Finalisation 
organisation 
plénière du 23 
juin 

Nombre d’inscription : 40 personnes 
 
Animateurs du matin : 

- Cédric Arvieux et Hadija Chanvril : Présentation du rapport d’activité 2021 du COREVIH  
- Luc de Saint-Martin : Faut-il faire un renouvellement partiel de la plénière et du bureau 

en attendant le nouveau COREVIH » de 2023 ? 
- Catherine Plesse : Nouvelles dispositions législatives en santé sexuelle 

 
Animateurs pour les groupes de travail dans l'après-midi : 

- Yannick Poulain 
- Antonin Lemée 
- Hadija Chanvril ou Myriam Besse. 

 

 



Pour la plénière parler des dispositions légales des protocoles de délégation et de l'intégration 
de la vaccination pour les IDE. Les IDE qui reçoivent la délégation doivent avoir la formation 
complète sur tous les axes du protocole de coopération, même si certains volets ne sont pas mis 
en œuvre localement.  
En Bretagne, par la formation en santé sexuelle des CEGIDD Bretons débutée en 2021 et 
finalisée en 2022, 7 axes seront acquis, il manquera 3 axes (dispositif pharmacovigilances, 
recours à la PMA, réalisation « atelier TROD ») pour valider ce protocole. 
Cédric : Faire un DU (à distance) consacré sur ces thématiques ? en cous de discussions.  
Après la formation en SS des CEGIDD Bretons : avoir un groupe de travail régional des COREVIH 
pour proposer auprès des administrations un package pour la mise en place de protocole de 
coopération/légal et de la vaccination : établir une promotion régionale. 
 

Point budget 
COREVIH 

En l’absence de la Cadre Administrative du pôle (congé maternité), pas de remplacement et pas 
de budget finalisé pour 2021 et de prévisionnel 2022. Aucune visibilité sur le décompte final des 
dépenses de 2021. 
Merci de nous transmettre les actions que vous souhaitez mettre en place sur 2022 pour les 
intégrer dans le budget 2022. 

Prévisionnel 
2022 à ressortir 

Point dates 
vacances des 
membres du 
Bureau 

Les dates de congés d’été des membres du bureau sont à transmettre au secrétariat du COREVIH   

Changement de 
date pour la 
réunion du 
Bureau du 4 
juillet 

Date décalée au lundi 11 juillet à 18h  
Voir le planning ICI 

 

Informations 
diverses  

Hadija CHANVRIL : Des remontées de terrains, échanges avec le COREVIH PDL indiquent une 
restructuration de AIDES avec fermeture d’antennes. Ceci confirmé lors de la réunion des pilotes 
des groupes du GTR VAS de l’ARS en date du 9 juin. Peut-on en savoir davantage ? 
 
Bruno LE CLEZIO : ce n’est pas encore acté mais cela s’inscrit dans le projet associatif de AIDES 
qui a été voté il y a 2 ans par l’ensemble des militants. L’ensemble des régions sur le territoire 
ont été interrogées sur des critères d’activité (la prévalence de l’infection du VIH en priorité) 
pour développer des régions qui auraient des demandes bien plus importante par rapport à 
d’autres régions (ex. prévalence à Marseille plus importante que la Bretagne). Redistribution au 
déploiement des moyens en terme de présence de lieux de mobilisation mais pas en terme de 
lieux d’action. Toujours maintenir des lieux d’actions voire même les augmenter et regarder si 
on peut transformer des lieux de mobilisation en lieux d’action sur certaines régions. Cela 
répond aussi à l’élargissement des actions en santé sexuelle. 
 
Hadija CHANVRIL : Tenir informé le COREVIH du calendrier de mise en œuvre. 

 

PROCHAINE REUNION - SEMINAIRE : lundi 11 juillet 2022 à 18h  
Prise de note : Myriam Le Bot / Cédric Arvieux / Hadija Chanvril 

http://www.corevih-bretagne.fr/reunions/?p=25

